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Süplingen, 28.07.2023 

 

 

Niederschrift  

über die 28.Tagung des Ortschaftsrates Süplingen der Stadt Haldensleben am 12.06.2023, von 19:30 Uhr bis 

20:37 Uhr 

 

 

Ort: Haus der Vereine auf dem Saal, Lindenplatz 14, 39343 Süplingen  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Karsten Ulrich 

 Mitglieder 

 Herr Gilbert Brennecke 

 Herr Ingolf Butge 

 Herr Egbert Hoppe 

 Frau Nicolle Ilse-Buk 

 Herr Herbert Kahle 

 Frau Annette Koch 

 Herr Marc Ziese 

 von der Verwaltung 

 Frau Susan Gerwien 

 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Dirk Brennecke 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 08.05.2023    

4.  Einwohnerfragestunde    

5.  Abstimmung über die Anträge auf Zuwendung an die Vereine    

6.  Abstimmung über einen Antrag an die Verwaltung zur Prüfung einer Nutzungsvereinbarung Objekt Lin-

denplatz 13    

7.  Aufstellung einer Fortschreibung und Änderung des wirksamen Flächennutzungsplanes der Stadt Hal-

densleben 

Vorlage: 383-(VII.)/2023    

8.  Mitteilungen    

9.  Anfragen und Anregungen    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

10.  Abstimmung über den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 08.05.2023    

11.  Mitteilungen    

12.  Anfragen und Anregungen 
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I. Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Be-

schlussfähigkeit   

 

Der Ortsbürgermeister Herr Karsten Ulrich eröffnet die heutige Sitzung. Die ordnungsgemäße Einladung wird 

festgestellt; es sind 8 Ortschaftsratsmitglieder anwesend, der Ortschaftsrat ist beschlussfähig. 

 

Es nehmen 2 weitere Einwohner/ innen am öffentlichen Teil der Sitzung teil. 

 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. 

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form einstimmig angenommen und gilt damit als festgestellt 

 

 

zu TOP  3  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 08.05.2023   

 

Schriftlich liegen dem Ortsbürgermeister keine Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift vom 

08.05.2023 vor. 

Der öffentliche Teil der o.g. Niederschrift wird von den Ortschaftsratsmitgliedern einstimmig mit 7 Ja-Stimmen 

und einer Enthaltung bestätigt. 

 

 

zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

 

Einwohner/in bedankt sich beim Ortsbürgermeister Herrn Ulrich sowie beim Bürgermeister Herrn Hieber für den 

zügigen stattgefundenen Vororttermin zusammen mit der Interessengemeinschaft, um sich ein Bild der Räum-

lichkeiten für die Unterbringung aller gesammelten älteren Gewerke. Es ist nun so, dass eine Interessengemein-

schaft für eine Nutzungsvereinbarung eher nicht zustande kommen wird. Man denkt darüber nach, sich einem 

Verein anzuschließen oder einen zu gründen. Abschließend ist das noch nicht geklärt.  

 

 

zu TOP  5  Abstimmung über die Anträge auf Zuwendung an die Vereine   

 

Ortsbürgermeister Herr Karsten Ulrich gibt die Höhe des Ortschaftsrats-Budgets bekannt. 8.540 Euro für das 

Jahr 2023. 

 

 

5.1  

Die Ortsgruppe Volkssolidarität Süplingen beantragt einen Zuschuss für einen Ausflug in den Drömling in Höhe 

von 400,00 Euro.  

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates Süplingen stimmen den erbetenen Zuschuss in Höhe von 400,00 Euro zu. 

 

 

5.2 

Der Sportverein Grün-Weiß Süplingen e.V. beantragt einen Zuschuss in Höhe von 800,00 Euro für bauliche Er-

haltungsmaßnahmen des Sportplatzes, z.B. Material (Sprit, Sand, Markierfarbe), Arbeiten an der Beregnungsan-

lage und Miete für den Gastank. Es fallen Kosten insgesamt von 1.833,26 Euro an.  

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates Süplingen stimmen den erbetenen Zuschuss in Höhe von 800,00 Euro zu. 

 

 

5.3 

Die evangelische Kirchengemeinde Süplingen beantragt einen Zuschuss in Höhe von 1.250,00 Euro für Veran-

staltungen unter dem Format „Musik im Pfarrgarten“. Es fallen Kosten insgesamt von 3.502,50 Euro an. 

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates Süplingen stimmen den erbetenen Zuschuss in Höhe von 1.250,00 Euro zu. 
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5.4 

Die Jagdpächtergemeinschaft Süplingen/ Bodendorf beantragt einen Zuschuss in Höhe von 250,00 Euro für die 

Veranstaltungen Hubertsjagd am 04.11.2023 und Drückjagd mit befreundeten Gästen am 02.12.2023. Es fallen 

Kosten insgesamt von 350,00 Euro an. 

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates Süplingen stimmen den erbetenen Zuschuss in Höhe von 250,00 Euro zu. 

 

 

5.5 

Der Süplinger Narrenbund e.V. beantragt einen Zuschuss in Höhe von 1.500,00 Euro für die Anschaffung neuer 

Elferratsjacken. Es fallen Kosten insgesamt von 5.091,82 € an. 

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates Süplingen stimmen den erbetenen Zuschuss in Höhe von 1.500,00 Euro zu. 

 

 

zu TOP  6  Abstimmung über einen Antrag an die Verwaltung zur Prüfung einer Nutzungsverein-

barung Objekt Lindenplatz 13   

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates Süplingen stimmen dem Antrag einstimmig zu. 

 

 

zu TOP  7  Aufstellung einer Fortschreibung und Änderung des wirksamen Flächennutzungspla-

nes der Stadt Haldensleben 

Vorlage: 383-(VII.)/2023   

 

Der Ortsbürgermeister Herr Karsten Ulrich erklärt, dass er ein Telefon mit Herrn Waldmann geführt hat. Dieser 

hat ihn mitgeteilt, dass die Änderungen die Ortsteile Süplingen und Bodendorf nicht betreffen. 

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates Süplingen enthalten sich. 

 Ja 0  Nein 0  Enthaltung 8    

 

 

zu TOP  8  Mitteilungen   

 

Frau Gerwien teilt im Auftrag der Verwaltung mit,  

 

a. dass die Speerkommission über ein nächtliches Tempolimit von 30 km/h beraten hat und im Vorfeld über 

die SM Hödingen Messungen von 20 Uhr – 6 Uhr durchführen ließ. Im Ergebnis kam heraus, dass die 

Anzahl der Fahrzeuge kein nächtliches Tempolimit erfordert. 

 

b. dass die Abteilungsleitung Hoch- und Tiefbau, Frau Daebler, ein Aufstellen der Papierkörbe an der Bank 

Steiner Berg (vor den Gärten) und an der Bank Flechtinger Weg in Richtung Wiesengrund ermöglicht 

wird.   

 

c. in Bodendorf am neuen Wehr eine Bank, die händisch von einem Süplinger gebaut wird, aufgestellt wer-

den kann. 

 

d. Zu der Grünpflege in Bodendorf inkl. Friedhof lässt Herr Gaudlitz mitteilen, dass  

-am 16.02. auf dem Bodendorfer Friedhof die Laubbeseitigung stattfand 

-am 11.04. es bereits einen Pflegegang zur Unkrautbeseitigung auf Wegeflächen gab 

-am 12.04 die UGA Bodendorf gemäht und gekrautet wurde.   

-am 25.04. der Bodendorfer Friedhof gemäht wurde 

(Vom 09. bis 12.05. wurde dann in ganz Bodendorf gemäht inklusive Friedhof) 

 

Zu Saison-Beginn, ab 1. April, werden zunächst immer vorrangig die Rabatten gepflegt und erst danach 

wird mit der Mahd richtig begonnen. Anderenfalls würde der Stadthof den Kampf gegen das Unkraut 

verlieren. In diesem Jahr war es außerdem Anfang April noch so kalt, dass die Winterdiensttechnik weiter 

vorgehalten werden musste und die Mähtechnik noch nicht an nicht an den Traktor angebaut werden 

konnte.  Zusätzlich führte ein Defekt am Mähwerk bis Ende April dazu, dass auch die Rasen- und Wie-

senflächen manuell gemäht werden mussten, die sonst per Traktor gemäht werden. 

 

 

 

 



Seite 4 von 4 - 4 - 

Insbesondere möchte der Stadthof noch auf die vom Stadtrat beschlossene Biodiversitätsstrategie der 

Stadt Haldensleben hinweisen. Hierin gibt es mehrere Maßnahmen, die -auf allen geeigneten Flächen- 

auf eine geringere Anzahl von Mähgängen hinzielen. Dazu zählen z.B. auch zusammenhängende Wiesen 

auf Friedhöfen, die nicht unmittelbar an Gräber angrenzen. Gerade die ersten Blüten im Frühjahr sind 

wertvoll für unsere Insekten und sollten nicht sofort abgemäht werden. (Siehe dazu z.B. die Maßnahme 

4: Extensivierung von Grünflächen und die Maßnahme 5: Blumenwiese statt Einheitsrasen der Biodiver-

sitätsstrategie)  

e. dass Herr Dreyer nochmal an „Haldensleben ohne Grenzen“ erinnert und um Rückmeldung bis zum 

01.08.2023 bittet. 

f. Ortsbürgermeister Herr Karsten Ulrich teilt mit, dass durch ein Jugendprojekt mit Jugendlichen aus 

Süplingen das Häuschen an der Sporthalle mit Graffitis besprüht wurde. Nun sind noch Gelder vorhanden, 

somit könnten auch die übrigen Seiten besprüht werden und fragt in der Runde, ob es Ideen gibt. Ortsrätin 

Frau Annette Koch schlägt die umliegende schöne Natur als Motiv vor, Ortsrat Herr Ingolf Butge findet 

die Feuerwehr auch ganz gut. 

g. Des Weiteren gibt Herr Ulrich an, dass der Holzmast an der Kreuzung ersetzt werden soll.??? 

 

 

zu TOP  9  Anfragen und Anregungen   

 
1. Ortsbürgermeister Herr Karsten Ulrich wird sich, hoffentlich mit Unterstützung der Stadt, mit der BördeBus 

GmbH in Verbindung setzen und nochmal nachfragen, ob eine Buslinie bis zum Steinbruch fahren kann, wenigs-

tens in der Umleitungsphase über die L42. Die Aussage, dass ein Bus dort nicht wenden kann, ist falsch. Er habe 

schon öfter festgestellt, dass dort ein Fahrer mit seinem Bus seine verdiente Pause ausübt. 

 

 

2. Ortsrat Herr Herbert Kahle wünscht, dass im Kreuzungsbereich in Richtung Sportplatz/ Gaststätte Alte 

Schmiede den Streifen, in dem regelmäßig das Kies ausgefahren wird, vernünftig befestigt. Denn die Steine landen 

auf der Straße und stellen eine Unfallgefahr für Fahrradfahrer oder Inliner-Fahrer dar. 

Ähnlich ist es hinter den Bahnschienen in Richtung Steinerberg gegenüber der Gartenanlage, dort ist ein riesen-

großes ausgefahrenes Loch, welches sich nach Niederschlag zum See verwandelt, auch doch wäre es evtl. sinnvoll 

einen kleinen Graben zum Acker zu ziehen. 

 

3. Ortsrätin Frau Annette Koch gibt den Hinweis, dass die Straßenlaterne Gartenweg 2 flackert und dass die 

Geschwindigkeitstafel in Bodendorf von Süplingen kommend, defekt ist. 

 

4. Ortsrätin Frau Nicolle Ilse-Buk regt an, dass die Haustür sowie die Fenster des Dorfgemeinschaftshauses in 

Bodendorf saniert und deshalb in den Haushaltsplan für 2024 aufgenommen werden müssten. Angebote lagen der 

Stadt schon vor. 

 

5. Ortsrat Herr Ingolf Butge hat aus der Presse den Hinweis erhalten, dass ein Interessent in Süplingen einen 

Solarpark plant, er erkundigt sich, ob man diesen Interessenten kennt bzw. ob dieser sich bereits vorgestellt hat. 

Ortsbürgermeister Herrn Karsten Ulrich ist über dieses Vorhaben nichts bekannt und vorgestellt hat sich bei ihm 

auch niemand. Für Süplingen wird es aufgrund des Landschaftsschutzgebietes sowie des Milan-Schutzgebietes 

eher schwierig einen Solarpark bzw. einen Windpark aufzubauen erklärt er. 

 

6. Ortsrätin Frau Annette Koch erkundigt sich nach dem Stand der Sanierung des Hortes. Ortsbürgermeister Herr 

Karsten Ulrich sagt, dass bis zur letzten Woche noch die Entkernung durchgeführt wurde. Weitere Information 

hat er nicht erhalten.  

 

7. Ortsrätin Frau Nicolle Ilse-Buk gibt an, dass sie, ihre Familie und auch die Anwohner des Altenhäuser Weges 

weiterhin die Pflege der Fläche am Dorfgemeinschaftshaus sowie die Grünpflege am Altenhäuser Weg gern über-

nehmen, sodass die Mitarbeiter des Stadthofes Kapazitäten für die Wartung und Instandhaltung der Bänke bzw. 

der neugewünschten Bänke haben. 

Diesbezüglich fragen sich die Mitglieder des Ortschaftsrates wer den Standpunkt der Bank vor dem alten Konsum 

in Bodendorf festgelegt hat. 

 

Ortsbürgermeister Herr Karsten Ulrich schließt um 20:26 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 

 

 

 

 gez. Karsten Ulrich        gez. Susan Gerwin 

Ortsbürgermeister        Protokollantin 


	Wortprotokoll

